

Fünzig ehrenamtliche Nachtwanderer gesucht

KREUZLINGEN. Die Nachtwanderer gehen nachts an die gleichen Orte wie die Jugendlichen. Sie suchen das Gespräch, brechen die Anonymität und fördern den Kontakt, damit Jugendliche gut durch die Nacht kommen. Sie sind da, um Rat zu geben, Eskalationen vorzubeugen und nicht, um einzugreifen. Nachtwanderer sind in Gruppen von mindestens vier Personen an den Wochenenden unterwegs. Für das Projekt in Kreuzlingen werden rund 50 ehrenamtliche Nachtwanderer gesucht. Mitmachen kann jeder ab 25 Jahren. Die Teilnehmer sollen maximal alle 4 Wochen im Einsatz sein. Selbstverständlich werden sie vorgängig für die Einsätze geschult. Alle Interessierten sind am kommenden Montag um 19.30 Uhr zum Info-Abend im Törggel Rosenegg eingeladen. (red.)